



Pablo Montes

Periodista



Jennifer Hermoso presenta denuncia contra Rubiales

La jugadora de la Selección Española de fútbol, Jennifer Hermoso, ha presentado una **denuncia por el beso** que le dio Luis Rubiales durante la entrega de medallas del Mundial de fútbol, en Australia, el 20 de agosto.

Según informan fuentes de la fiscalía, Hermoso **presentó la denuncia ayer**, días después de que [el Ministerio Fiscal ofreciese](#) a la jugadora emprender acciones por los hechos que han sido objeto de la polémica durante las últimas semanas y que se han saldado, de momento con la **suspensión provisional de la FIFA de Luis Rubiales y con la calificación de falta grave** por parte del Tribunal Administrativo del Deporte. El hecho de que [no fuese considerada falta de carácter muy grave impidió al CSD](#) la suspensión temporal de forma automática, aunque el propio ministro de deportes, Miquel Iceta, avanzó que el Gobierno plantearía al TAD la suspensión cautelar, al amp ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |